

Vabres

Premiers dossiers pour l'équipe municipale

Après la réélection de Jean-Pierre MAURIN à la tête de la commune le 23 mars dernier, son équipe, désormais composée de 6 conseillers, poursuit les dossiers ouverts sous la précédente mandature.

Si l'aboutissement de la carte communale devrait intervenir dans les prochaines semaines après l'avis définitif des services de l'état, le dernier Conseil Municipal a été consacré au vote des budgets primitifs (commune et service de l'eau).

Tous deux très sains (endettement très faible et report d'excédents d'année en année), ils ont été votés à l'unanimité. A noter parmi les projets qui ont trouvé leur place dans ce budget 2014, la fin des travaux sur les voiries communales, l'amélioration du réseau de bornes à incendie et la remise en état du vieux pont de pierre qui enjambe le ruisseau du Valat.

Malgré des dotations de l'état toujours en baisse, le Conseil Municipal a laissé inchangées les taxes communales.

Agenda

Comme chaque année l'atelier de Vabres organise son exposition annuelle « Peindre la Cévenne » à la salle polyvalente les 12 et 13 juillet à partir de 9h00.

Le vernissage, concours et repas auront lieu le samedi 12 juillet.

Inscriptions et renseignements au 04 66 85 35 26 ou 04 66 83 85 30

Philippe Chabanis – 06 74 79 50 36 – philippe.chabanis@gmail.com

Commune de Vabres